
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Calypso“ vom 19. Mai 2011, 18:59

Zitat von GudrunK

Hallo Calypso,

ja bei den Epis wartet man eeeeeewig auf Blüten. Ich habe auch gedacht, daß er in 
diesem Jahr blüht. 
Es ist eine Eigenkreuzung mit Bronze Star und einem pink - farbigen Epi aus 2007,

VG
Gudrun

Alles anzeigen

@ Alles, dass die Blüten so gezackt sind, ob das normal ist kann ich nicht sagen, da sie zum 
ersten mal geblüht hat, mal auf die kommenden Blüten im nächsten Jahr warten.

@ Susanne, wen was machbar ist, tausche ich gerne, ich suche noch eine Tassel.

Hallo Gudrun, 

deine Crossing-Parents lassen einiges hoffen und die Erwartungen sind hoch, es bleibt weiter 
spannend, tolle Kreuzung und schöne Blüten.

Gebe die Hoffnung nicht auf, sie wird im kommenden Jahr bestimmt blühen.

Ich habe einige Sämlinge und muss noch länger warten.

Viele liebe Grüße

Calypso

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=9010#post9010
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